



## Gerak Cepat Salurkan Bantuan

### ■ Kebakaran Rumah Komplek Untan

**PONTIANAK, TRIBUN** - Pemerintah Kota Pontianak melalui Dinas Sosial (Dinsos) menyalurkan bantuan kepada warga yang menjadi korban musibah kebakaran di Jalan Sirlat Baru Komplek Untan RT003/RW005 Kecamatan Pontianak Tenggara, Kota Pontianak, Sabtu (11/2).

Kepala Dinas Sosial Kota Pontianak Trisnawati menyampaikan, bantuan yang diberikan berupa sandang, pangan, alat masak, selimut, terpal dan kasur.

"Kita melakukan kaji cepat dan memberikan bantuan kepada warga yang terdampak akibat kebakaran tersebut," ujarnya usai menyerahkan bantuan.

Ia juga menyampaikan, bahwa akibat kebakaran yang diduga disebabkan korsleting listrik ini telah menghancurkan satu rumah warga hingga 100 persen rusak.

Dari kronologis kejadian yang disampaikan, bahwa pada saat kejadian pemilik rumah sedang sakit stroke di rumah bersama istrinya. Sementara anaknya satu luka bakar.

**Warga terdampak tiga jiwa. Kita berharap agar kejadian ini tidak terulang lagi dan semoga korban diberikan ketabahan**

**Trisnawati**  
Kepala Dinas Sosial Kota Pontianak

"Warga terdampak tiga jiwa. Kita berharap agar kejadian ini tidak terulang lagi dan semoga korban diberikan ketabahan," ucapnya.

Fauzia Nasution selaku korban kebakaran bersyukur atas bantuan yang diterimanya. "Alhamdulillah terima kasih atas bantuan ini sangat bermanfaat bagi kami," ucapnya.

Dirinya tidak menyangka atas musibah yang menimpa keluarganya itu.

"Kita hanya bisa pasrah setelah kejadian ini dan berharap tak terulang lagi," tukasnya.

Terlembh ia bercerita, saat ini suaminya yang jatuh sakit sehingga cukup menyulitkan dalam pemenuhan

kebutuhan hidupnya.

Kebakaran rumah di Kompleks Untan, Jalan Sirlat Baru, Kelurahan Bansir Laur, Kecamatan Pontianak Tenggara, Kota Pontianak terjadi Sabtu (11/2) sekitar pukul 03.30 WIB.

Kondisi tersebut membuat warga setempat panik. Sejumlah pemadam pun turun melakukan pemadaman.

Ketua Damkar Borneo, Deri mengatakan, tak ada kendala dalam pemadaman dilokasi tersebut. Namun api, baru berhasil dipadamkan pukul 04.10 WIB.

Akibat kebakaran itu, satu rumah di Silat Baru rata dengan tanah. "Untuk korban jiwa tidak ada," terangnya. **(oki)**



**BANTUAN** - Jajaran Dinas Sosial Pemkot Pontianak menyerahkan bantuan kepada korban kebakaran di Jalan Sirlat Baru Komplek Untan Kecamatan Pontianak Tenggara, Sabtu (11/3).